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�　１４日の地区大会に参加された会員の皆様ご

苦労様でした。また当日朝早くから親睦委員

会の皆様留萌ナイトなどの接待ご苦労様でし

た。

�　１６日に情報委員会主催の新会員研修会が開

催されました。情報委員会高田委員長始め委

員会の皆様、新会員の５名の会員の皆様ご苦

労様でした。研修会も清水会員さんの講師で

わかりやすく、ロータリーの目的、またサー

ビスなどに付いての講演をして頂き、大変す

ばらしい内容での研修会で新会員の皆さんも

勉強になったと思います。清水会員さん大変

ありがとうございました。また何かの機会が

あれば宜しくお願いします。

�　１０月４日の例会で留萌ロータリークラブ細

則変更（案）を諮問委員会の清水会員より説

明と、細則変更（案）を例会に出席された会

員に配布いたしました。また欠席された会員

には幹事より送付いたしました。細則改正の

予告は１０日前が必要で、もう１０日は経過して

おります。また出席会員の３分の２で改正す

ることが出来ます。改正に必要な条件は全て

クリアしておりますので拍手にて承認をとり

ます。

　「賛成多数にて本例会にて留萌ロータリー

クラブ細則一部変更を承認いたしました。」

　諮問委員会の皆さん長期にわたりご苦労さ

までした。
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１）１０月２６日（木）は第５回定例理事会、第３回

クラブ協議会です。理事・役員、委員長の皆

さん宜しくお願いします。

２）地区新世代委員会より新世代奉仕活動事例

集作成の為、各クラブのプログラムの問い合

わせが来ております。

会報受領先

・・砂川ＲＣ　　　№１７８９号～№１７９２号

�����　　　　　　　　　　　高田委員長

（前回のつづき）

　奉仕活動の実践はクラブ自治権の範疇にあり

ます。したがって、私の地区では、世界社会奉

仕の寄付は人頭割りにはしないで、実施を希望

するクラブだけが参加する方式を守っています

が、ほとんどのクラブが参加を表明してくれま

す。有難いことです。

　クラブが独自に計画した世界社会奉仕プロ

ジェクトでも、これを公開して、もし他のクラ

ブがこれに参加する意思があれば、共同スポン

サーをお願いすることにしています。複数のク

ラブが参加すれば、原資が増えますし、ＤＤＦ

を活用してマッチング・グラントを申請すれば、

さらに大きなプロジェクトにすることも可能と

なります。

（田中毅ＰＤＧ作「ロータリーの源流」より引用）

 

・・地区大会参加ありがとうございました　１６日

の新会員研修会に参加された会員の皆様ご苦

労さまでした　情報委員会さんありがとうご

ざいます　　　　　　　　　　　　中川会長

・・地区大会無事に終えることが出来ました　あ

りがとうございました　　　　　森（幹）会員

・・新会員研修会で会長始め情報委員会のみなさ

んからお話をいただきました　また河部会員

より写真をいただきました

　　西谷（恭）、串橋、平間、宮井会員

・・会長よりロータリー農園の野菜をいただきま

した　　　　　　　　　　　立山、河部会員

・・先週例会欠席いたしました　　　　対馬幹事

・・河部会員より写真をいただきました

　　行徳、渡邊、鈴木会員

　前　回　　 ４６４，５００円

　今　回　　　１５，０００円

　累　計　　 ４７９，５００円
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